

《单词百科:teleport是什么意思?teleport怎么发音?teleport的解释和用法》

英语单词teleport是什么意思?teleport怎么读?teleport怎么发音?简答网为您整理了teleport的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



teleport怎么读

teleport的读音:[' telip ɔ :t]

teleport的意思

1、vt. (心灵学用语) 心灵运输 (物体、人); (利用特殊技术或意念) 远距离即时传输, 心灵运输;

teleport的双语例句

1、The Teleport and Displacement spells are now affected by Magic Resistance when cast on hostile creatures.

传送与推移法术将受到敌方抗魔能力的影响.

2、Protoss can use Warp in to teleport units anywhere they want into pylon power.

另外,神族可以运用“心灵运输”将它的单位送到任何他想要的地方(能量场照的所有地方)

3、The search party was teleported down to the planet's surface.

搜索队被传送到那个星球的表面。

4、Put it on the Units you wish to teleport and then click near the Mastermind Presto.

把它放在您要传送得单位上然后单击摄魂师附近,就可以了。

5、Description: The Teleport Units ability can move units within the radius to the mastermind.

描述: 传送单位技能可以将单位移动到以摄魂师为中心的一定范围内。

6、If you could go back to the past teleport, when do you want to go?

如果可以回到过去, 你希望回到什么时候?

7、You teleport an ally and an enemy within 10 squares of you, swapping their positions.

5你传送你10格内的一个友军和一个敌军,使他们互换位置。

8、They steal your stuff and then teleport away.

她们会偷你的东西然后瞬间移动消失。

9、This game changing unit has the ability to teleport units and mind control.

这个扭转战局的单位拥有传送单位和心灵控制能力。

10、Trace Teleport. Learn origin or goal of subject's teleport.

跟踪传送: 获知传送的起点和终点。

11、Is that beautiful music to teleport us back to the old country?

动听的音乐是不是让我们回到了古老的国家?

12、Explorer Teleport: Explorers are extremely vulnerable and will often be destroy to

their destination late game.

斥候传送: 斥候相当脆弱,在游戏后期经常在路上就被敌人摧毁.

13、 We attempted to teleport as we once could and found out we could not.

我们尽我们曾经所能来尝试心灵通讯,并发现我们不能.

14、 This requires teleport system to be active.

这需要那利用心灵传动系统是活跃的.

15、 Divert Teleport . Choose destination for another's teleport.

传送变向:设置他人的传送目的地.

16、 Is the ability to teleport to any location the Psychic can see clearly via Sense Projection.

是心灵运输到任何地方的能力,经由感觉投射精神能明明白白地被看见.

17、 Retrieve. You teleport to your hand an item you can see.

回收术: 你将一个视野内的物体传送至你的手中.

18、 The ability to teleport developed early in Mila's experience of ascension.

瞬时移动的能力在Mila提升的早期就发展.

以上是简答网为您整理的teleport怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于telepo

rt的用法、teleport的释义、tel

eport的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/teleport>